

Abrams adversa acuerdos del Plan de Paz en C.A.

Nueva York, Marzo 2 (DPA). El nuevo "Plan de Paz" centroamericano es un paso atrás en el camino de la democracia y la paz en la región, dice el ex Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams.

En un artículo en el New York Times de hoy, Abrams, que estuvo a cargo de la política latinoamericana en la última presidencia de Ronald Reagan, aprueba la forma "cautelosa y escéptica" con que el

acuerdo de El Salvador fue recibido por el gobierno de Bush. Y cita al director del diario "La Nación" de Costa Rica, Jaime Darenblum, quien dijo que el acuerdo "consiste en la reiteración diluida de los compromisos hechos hace dos años."

Mientras que el Plan de Esquipulas II, de enero de 1988, pedía una "amnistía general inmediata" y la "total libertad de prensa", el nuevo plan no hace

—Pasa a la página 92—



ACUERDOS DE PAZ. Managua, Marzo 2 (Reuter). El presidente Daniel Ortega, izquierda, muestra al cardenal Miguel Obando y Bravo copias de los acuerdos de paz firmados por los cinco presidentes de Centro América en El Salvador. Ortega recibió hoy al cardenal para conversar sobre diferentes temas.

Dos ministros de Bush ratificados por el Senado

Washington, marzo 4 (UPI). El Senado de Estados Unidos, quedó a un paso de poner punto final al proceso de confirmación de los miembros del gabinete del presidente George Bush, al ratificar por mayoría aplastante a Louis Sulli-

van como Secretario de Salud y a James Watkins como Secretario de Energía.

En votaciones consecutivas, los senadores se decidieron por 98 sufragios contra 1 por Sullivan, un médico y el único

—Pasa a la página 35—

Cerezo explica a Bush acuerdos de Cumbre CA

Washington, marzo 2 (DPA). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, mantuvo hoy una reunión con el presidente George Bush durante la cual procuró aquietar las inquietudes relacionadas con el acuerdo para la paz en Centro-

américa anunciado hace dos semanas por los cinco presidentes de la región provoca en la Casa Blanca.

Al finalizar la reunión de 40 minutos de duración, Cerezo indicó que una eventual renovación

—Pasa a la página 39—

Descubren en Alemania Occ., red de espionaje

Hamburgo, Marzo 2 (DPA). El servicio de contraespionaje alemán federal desenmascaró una red de espías que recogió datos secretos militares, de investigación y económicos de ordenadores norteamericanos, europeos y japoneses, y

los envió al este.

La información la dio hoy la emisora Norddeutscher Rundfunk (NDR), con sede en Hamburgo. Papel clave lo desempeñaron tres alemanes especializados en penetrar telefónicamente

—Pasa a la página 92—

Peronista califica a Stroessner como Gral. de corrupción

Buenos Aires, 2 (AP). El candidato presidencial peronista Carlos Menem afirmó que "no me une ninguna amistad con el ex dictador Alfredo Stroessner", a quien calificó de "general de la corrupción y la decadencia", según informó hoy la agencia oficial TELAM.

Según TELAM, la declaración de Menem fue difundida por Juan Carlos Ayala y Claudio Mendoza, diputados peronistas de la legislatura de la provincia del Chaco,

—Pasa a la página 33—



AMENAZADO. Londres, marzo 2 (AP-Cablefoto). Peter Sissons, locutor de noticias de TV, ha sido amenazado de muerte por un grupo musulmán, por insultos al Ayatolah Khomeini.



MAS ESFUERZOS. Ciudad de México, Marzo 2 (AP-Cablefoto). El Fiscal General, Javier Coello Trejo, informa que últimamente se han intensificado los esfuerzos en la lucha contra las drogas.

Canciller español llega a Moscú para visita de tres días

Moscú, Marzo 2 (DPA). El ministro del Exterior de España, Francisco Fernández Ordóñez, ini-

—Pasa a la página 35—

Prensa europea critica al Presidente de Venezuela

Bonn, marzo 2 (DPA). Venezuela es uno entre muchos casos y el estallido de la crisis era previsible, afirma hoy en diversos comentarios la prensa de Europa occidental que también formula críticas al nuevo

presidente venezolano Carlos Andrés Pérez.

El conservador "Times" de Londres comenta en su página editorial que "si Venezuela, el país más rico y políticamente más estable de

—Pasa a la página 69—

Astucia y mano dura de Andrés Pérez ante crisis

Caracas, marzo 2 (UPI). El presidente Carlos Andrés Pérez, que hoy cumple un mes de haber asumido el mando, superó la primera crisis de su gobierno al sofoconar con un juego de astucia y mano dura los desórdenes callejeros

más violentos en 30 años de democracia en Venezuela, que dejaron más de 200 muertos, según dijeron fuentes del gobierno.

Las actividades del comercio, la banca y el transporte público en

—Pasa a la página 39—

Rápido fin en Caracas de la fiesta democrática

Caracas, marzo 2 (DPA). Hoy hace un mes, Caracas era el epicentro de una reunión mundial de mandatarios y personalidades que asistían a la posesión del nuevo presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez,

en medio de lo que el periodismo local no dudó en llamar "la fiesta de la democracia".

Cuatro semanas más tarde, las principales ciudades venezolanas y, con especial intensidad

—Pasa a la página 35—

Rechazo del FMLN es deplorado por EU

Washington, marzo 2 (DPA). El gobierno norteamericano deploró hoy la decisión de la guerrilla salvadoreña de rechazar la oferta de un cese del fuego formulada por el presidente José Napoleón Duarte y señaló que esa actitud pone en cuestión la sinceridad de su oferta de terminar la lucha armada, al proceso político de

la nación.

"Es extremadamente desafortunado", dijo el vocero del Departamento de Estado, Charles Redman, al ser consultado sobre el comunicado difundido por la conducción del Frente Farabundo Martí de Liberación Nacional (FMLN) rechazando el cese del

—Pasa a la página 92—



VIGILANCIA. Caracas, Marzo 2 (Reuter). Un soldado monta guardia en una estación gasolinera, tratando de evitar nuevos disturbios en protesta por

el aumento de precios del pasaje colectivo y la gasolina, que era considerada la más barata del mundo, antes de que el gobierno decretara aumentos, dando origen a graves incidentes.